

NOTA DE PRENSA

La Confederación Hidrográfica del Ebro y La Paeria colaboran para mitigar los riesgos de la inundabilidad en Lleida

- **El presidente de la CHE, Carlos Arrazola, mantuvo hoy una reunión de trabajo con el alcalde Larrosa y la primera teniente de alcalde, Begoña Iglesias, en Zaragoza.**

8 de octubre de 2024- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro (Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico), Carlos Arrazola acompañado de Javier San Román, comisario adjunto de la Confederación, mantuvo hoy una reunión de trabajo con el alcalde de Lleida, Félix Larrosa y la primera teniente de alcalde, Begoña Iglesias, en la sede de esta administración en Zaragoza, para tratar sobre las alegaciones presentadas por La Paeria a la modificación de los criterios de inundabilidad de la ciudad de Lleida.

La Confederación ha cerrado ahora el período de consulta y tiene previsto dar respuesta a las alegaciones presentadas a finales de año. La CHE y La Paeria seguirán trabajando para llevar a cabo las actuaciones necesarias para mitigar esta problemática. Precisamente, ya está en fase de adjudicación el proyecto de construcción del muro de contención en la partida de Grenyana y otras actuaciones, explicaron Larrosa e Iglesias.

Otra de las cuestiones tratadas en el encuentro ha sido la puesta en marcha de la planta potabilizadora de la presa de Santa Anna, que se construyó en 2010 pero no ha podido llegar a entrar en funcionamiento. Ahora se está revisando el proyecto de obras, con la voluntad de poderlo licitar lo antes posible para que la CHE pueda emprender las obras el próximo año y traspasar el equipamiento a la Mancomunidad de Aguas de Pinyana para que pueda hacer uso de él.